

## Continentale Versicherungsverbund: Direktversicherungen für die betriebliche Altersversorgung gehören zu den drei besten in Deutschland

**Die klassischen und fondsgebundenen Tarife der Continentale PensionLine® gehören laut Untersuchung des Instituts für Vorsorge und Finanzplanung GmbH (IVFP) erneut zu den besten Direktversicherungen. Bei der klassischen Rentenversicherung erhielt die Continentale die Note 1,3 und liegt damit auf Rang 3.**

**Die klassischen und fondsgebundenen Tarife der Continentale PensionLine® gehören laut Untersuchung des Instituts für Vorsorge und Finanzplanung GmbH (IVFP) erneut zu den besten Direktversicherungen. Bei der klassischen Rentenversicherung erhielt die Continentale die Note 1,3 und liegt damit auf Rang 3. Die gleiche Platzierung mit der Note 1,6 erreichte der Versicherer in der Kategorie fondsgebundene Rentenversicherung mit Garantien (Beitragszusage mit Mindestleistung).**

In seinem vierten Rating zur Direktversicherung hat das IVFP 105 Tarife von 53 Anbietern auf 83 Einzelkriterien hin untersucht. Die Gesamtnote setzt sich aus vier Teilbereichsnoten für Unternehmenssicherheit, Rendite, Flexibilität sowie Transparenz und Service zusammen. „Wir freuen uns sehr über diese erneut äußerst positive Bewertung“, sagt Dr. Dr. Michael Fauser, Leben-Vorstand im Continentale Versicherungsverbund. „Sie beweist, dass wir auch in der betrieblichen Altersversorgung ein zuverlässiger, starker und fairer Partner sind.“

Weitere Informationen zur Continentale PensionLine® finden freie Vermittler unter [www.contactm.de/pensionline](http://www.contactm.de/pensionline).

### **Pressekontakt:**

Roya Omid-Fard  
- Unternehmenskommunikation (rk 3) -  
Telefon: 0231 / 919 - 1208  
Fax: 0231 / 919 - 2226  
E-Mail: [presse@continentale.de](mailto:presse@continentale.de)

### **Unternehmen:**

Continentale Versicherungsverbund auf Gegenseitigkeit  
Ruhrallee 92  
44139 Dortmund

Internet: [www.continentale.de](http://www.continentale.de)

### **Über den Continentale Versicherungsverbund auf Gegenseitigkeit:**

Die Continentale ist kein Konzern im üblichen Sinne, denn sie versteht sich als ein „Versicherungsverbund auf Gegenseitigkeit“. Dieses Grundverständnis bestimmt das Handeln in allen Bereichen und in allen Unternehmen. Es fußt auf der Rechtsform der Obergesellschaft: An der Spitze des Verbundes steht die Continentale Krankenversicherung a.G. (gegründet 1926), ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit – und ein Versicherungsverein gehört seinen

Mitgliedern, den Versicherten. Dank dieser Rechtsform ist die Continentale gefeit gegen Übernahmen und in ihren Entscheidungen unabhängig von Aktionärsinteressen.

